

BIG ISSUE

Bupati Barru Hadiri Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Syuhada Lalabata

Achmad. A - BARRU.BIGISSUE.ID

Dec 3, 2024 - 14:19



PUBLIK.CO.ID, BARRU - Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Ph.D (HC), menghadiri peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Masjid Syuhada Lalabata, Kecamatan Tanete Rilau, pada Kamis (10/10/2024).

Dalam sambutannya, Bupati mengajak seluruh masyarakat untuk menjadikan momentum Maulid sebagai refleksi dan evaluasi diri dalam meneladani sifat

mulia Rasulullah SAW.

Bupati menegaskan pentingnya menanamkan nilai-nilai yang diajarkan Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari.

“Sungguh kerugian besar jika peringatan seperti ini tidak mampu merubah perilaku kita menjadi lebih baik. Baik dalam hubungan dengan Allah melalui ibadah maupun hubungan dengan sesama manusia melalui kesalehan sosial,” ujarnya.

Bupati juga mengungkapkan komitmen Pemerintah Kabupaten Barru dalam membangun daerah dengan landasan nilai-nilai agama. Melalui visi daerah yang mengedepankan nafas keagamaan, Barru telah menunjukkan perhatian besar pada pembangunan dan renovasi tempat ibadah.

“Setiap tahun, APBD kita anggarkan untuk sedikitnya 50 masjid, musala, dan tempat ibadah lainnya sesuai kemampuan keuangan daerah,” jelasnya.

Selain itu, Bupati juga menyampaikan program tahunan Pemkab Barru yang memberangkatkan puluhan imam masjid, pegawai syara, dan guru mengaji ke tanah suci untuk menunaikan ibadah umrah sebagai bentuk penghargaan atas pengabdian mereka.

Tips Awet Muda dan Murah Rezeki

Menutup sambutannya, Bupati berbagi tips sederhana untuk tetap awet muda dan murah rezeki.

“Rajinlah berpuasa, terutama pada hari kelahiran dan hari kelahiran Nabi Muhammad SAW, serta perbanyak membaca shalawat, terutama di hari Jumat,” pesannya kepada jamaah.

Peringatan Maulid Nabi di Masjid Syuhada Lalabata ini berlangsung khidmat dan penuh semangat keagamaan. Acara ini dihadiri oleh masyarakat setempat yang antusias mendengarkan tausiah serta mengikuti rangkaian kegiatan Maulid Nabi Muhammad SAW.